

Hôpital militaire auxiliaire 17 de Montfort l'Amaury

De Le Wiki de la Grande Guerre
Aller à : navigation, rechercher

La colonie scolaire de Montfort l'Amaury (devenue par la suite l'école privée Saint Louis, actuellement rue de la Moutière), cet établissement scolaire était l'hôpital militaire auxiliaire 17. Il a ouvert le 1er décembre 1914 et fermé le 13 juillet 1919, composé de 20 à 60 lits. L'hospice de Montfort disposait également de 20 lits pour les soldats. A la Queue lez Yvelines, le château d'Ernest May (actuellement le golf des Yvelines) a servi également d'établissement de santé durant la guerre, composé de 20 à 25 lits, ouvert dès le 2 novembre 1914.

Des subventions ont été versées par le conseil municipal d'Orgerus à l'hôpital militaire auxiliaire 17. Orgerus dépendait administrativement du canton de Montfort l'Amaury lors de la première guerre mondiale

Récupérée de
« https://wiki1418.yvelines.fr/index.php?title=Hôpital_militaire_auxiliaire_17_de_Montfort_l%27Amaury&oldid=7022 »



- Mentions Légales
- Données personnelles